

«Wir sind im Partisanenkrieg»

Ausgabe vom 26. Februar 2014

Selbstloser Kämpfer

Im Nutztierbereich passiert wirklich Unglaubliches. Weltweit 5000 Tiere werden pro Sekunde nach meist unguter Haltung, rücksichtslosem Trans-

port und quälerischer Schlachtung für uns als Nahrungsmittel geopfert. Erwin Kessler ist einer der wenigen, der das erkannt hat und unter persönlichem Verzicht als Veganer und trotz sogar physischen Angriffen seiner Gegner selbstlos bekämpft. Es wäre den Nutztieren so zu

wünschen, dass die Menschheit einmal erwacht, das Unrecht wie bei der Sklavenhaltung und der Judenverfolgung erkennt und Kessler wie heute ein Hitler-Attentäter oder ein Paul Grüniger rehabilitiert wird.

Renato Werndli

Jakob-Oesch-Str. 1, 9453 Eichberg